

Visite exotique aux pensionnaires du home

MOUTIER La main se fait d'abord hésitante lorsque l'imposante bête s'approche du fauteuil roulant; à un certain âge, on retrouve un peu de la prudence enfantine. Mais la confiance et les sourires ne tardent pas à venir. «Des animaux, j'en avais à la ferme quand j'étais petite. Il n'y a pas de raison d'avoir peur», dit l'une. Et les doigts passent avec délectation dans le velours de la fourrure. Avec leurs deux longues oreilles touffues et leur «tchoupe» de poils sur la tête, les deux lamas qui ont rendu visite aux pensionnaires de la résidence Beausite, sur le site prévôtois de l'hôpital du Réseau de l'Arc hier, sont vite devenus de grosses peluches sur pattes.

«On dit habituellement que les lamas sont les dauphins de la terre pour les relations avec les humains», sourit Wayra Goycochea, l'éleveuse, qui en possède huit à Vendlincourt spécialement pour ce genre d'activités. Ils ont été habitués à être calmes dans ce genre de situation, explique-t-elle. Et aussi à prendre l'ascenseur, chose indispensable pour se rendre dans certains établissements.

Leur venue est à mettre au crédit du service d'animation de l'hôpital. La zoothérapie, ça marche, à les en croire. «Il n'y a qu'à voir leurs sourires», fait simplement re-



La bête est tenue à l'œil.

PHOTO AME

marquer la responsable Chloé Champion. Ils étaient ainsi une trentaine en cercle dans le petit coin de verdure qui borde l'hôpital, réunion d'autant plus appréciée que les rassemblements demeurent encore rares depuis l'épisode de la pandémie.

Pas de crachat

Aucun crachat n'est à signaler, cela ne s'est d'ailleurs jamais produit lors d'une vi-

site, précise Wayra Goycochea. «Le crachat est un moyen d'expression chez eux. Il faut juste ne pas se trouver au mauvais endroit lorsqu'ils discutent.» Et ne pas leur toucher la tête. De toute manière, les heureux pensionnaires s'étaient assuré leurs bones grâce au moyen de morceaux de carotte, goulûment avalés. Ce qui a fait une envieuse: «Il pourrait me prêter ses dents!»

AME



La remise de diplômes s'est tenue le 4 juillet dernier au CIP.

Prêts à produire

TRAMELAN Le CIP a remis la semaine dernière ses CFC aux 19 candidats qui ont suivi la formation de mécanicien de production. Aucun échec n'est à déplorer. En plus de cela, le responsable de département Laurent Martinerie s'est réjoui des résultats «en

dessus de la moyenne» obtenus par la majeure partie des lauréats.

Treize jeunes ont également reçu leur certificat en base mécanique, premier pallier de la formation. Il faut néanmoins signaler deux échecs.

AME

LES LAURÉATS

MÉCANICIEN/NE DE PRODUCTION

CFC

Hueseyin Cassano; Damien Alois Christen; Guillaume Dabelet; Assiet Gnokoto; Rafael Da Silva Ramos; Sergio Gabbarini; Grégory Graessel; Eric Heizmann; Pascal Daniel Charles Leuenberger; Tassrim Maamouri; Fabrice Mazinga; Fernao Vasco Pereira Ferreira Mendes; Adilson Pereira Tavares; Mickael Pettmann; Alain

Ponton Osorio; Christian Rivière; Gaëtan Schmidt; Pedro José Silva Teixeira; José Carlos Soares Monteiro; Utrim Sopa.

BASE EN MÉCANIQUE

Yafet Alemu; John Pierris Colomb; Arthur Correia Batista; Patrick Delamare; Alex Masi; Christian Minder; David Monteiro Mendes; Chans Estefan Moreira; Anthony Pin Bustamante; Katarzyna Staroscik; Bruno Talbo Sanjurjo; Luciano Terra De Souza; Yannick Uldry.

